

街頭補導をすすめる

八月の

急業・急学ふえる

家庭で十分ご注意を

市青少年センタは、青少年の非行化防止のため活動していますが、八月中旬に延べ百七十六人の担当者が五十九回にわたり街頭補導をしていました。補導総数は五百二十八人(うち女子一千二人)に達し本年度の最高をしました。

内緒を見ると主なものは禁止事項違反が

二十六件、夜遊などは三百五十五件

服装違反三十五件の順でした。

今年は禁止事項違反がトップとなりました。

今年の特徴としては喫煙、不良

交遊が昨年に比してそれなりに六倍

四倍になっていることでこれは有

職、無職少年に多く見受けられま

す。

市青少年センターでは「今後の

補導の課題としては、異性交遊が

増加の傾向にあり、不純性を思わ

せるものが多いので、不純性を思わ

せらしかねるので、これにいかに

対処していくかということです」

といっています。

九月は時期的に急業、急学が

多い(家出が多いので、各家庭で

①子供の服装が乱れていないか気

づけ(服装の乱れは心の乱れ)

とつけ(服装の乱れは心の乱れ)

専門の職員がご相談に来ます。

お気軽にお問い合わせください。

お問い合わせください。

お問い合わせください。